
令和４年度 第１回 帯広市学校給食センター運営委員会 議事概要 

 

日 時：令和４年６月７日（火）１４：００～１６：００ 

場 所：帯広市役所本庁舎１０階第６会議室 

 

■ 出席委員 １１名（名簿順） 

和田委員、森田委員、坂本委員、米澤委員、西山委員、佐藤委員、佐野委員、 

八代委員、梅木委員、河瀬委員、清水委員 

 

■ 事務局   ７名 

学校教育部（広瀬部長、山下室長） 

学校給食センター（稲葉センター長、石田主幹、古井係長、小笠原係員） 

 

■ 傍聴者等  １名 

  報道関係者（十勝毎日新聞社） 

 

■ 議事要旨 

 

   議事に先立ち、新たに任命された委員５名へ広瀬部長より任命状の交付を実施。 

 

１ 開会 

委員１４名中１１名の出席があり、「帯広市学校給食センター条例」第８条第２項の

規定により成立している旨を報告。 

 

２ 挨拶 

   広瀬部長 

 

３ 議案 

○冒頭、各委員より自己紹介を行った。また、（８）学校給食センターにおける運営手法

の調査・研究については、非公開の予定であることを説明。 

 

（１）運営委員会役員の選任について 

 〇会長の選任方法について委員に諮ったところ、事務局案でとの意見があり、慣例とし

て校長会の推薦委員が会長に就任していることから、事務局案として和田委員を会長に

推薦することが承認された。 

 〇副会長は、和田会長からの推薦により教頭会の推薦委員である森田委員が就任するこ

とが承認された。 

 

 



（２）運営委員会の役割等について 

 〇事務局より資料１に基づき説明を行った。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

（３）学校給食センターの概要について 

 ○事務局より資料２に基づき、説明を行った。 

 （委員からの質問・意見等なし） 

 

（４）令和４年度予算の概要について 

 ○事務局より資料３－１、３－２に基づき、説明を行った。 

 （委員からの質問・意見等なし） 

 

（５）令和４年度帯広市学校給食運営計画について 

 ○事務局より資料４に基づき、説明を行った。 

 （委員からの質問・意見等なし） 

 

（６）学校給食衛生管理基準に基づく定期検査結果について 

 ○事務局より資料５に基づき、説明を行った。 

 （委員からの質問・意見等なし） 

 

（７）賄材料費の現状について 

 ○事務局より資料３に基づき、説明を行うとともに、今後、価格高騰への対応を検討し

ていく旨を説明した。 

 （委員からの質問・意見等なし） 

 

（８）帯広市学校給食センターにおける運営手法の調査・研究について 【非公開】 

 

４ 小委員会 

（１）事務局より説明 

〇事務局より小委員会の設置理由について資料１０による説明を行うとともに、小委員

会の委員構成について資料８による説明を行った。 

また、物資小委員会においては、「十勝・帯広ならではの給食とは」、献立小委員会で

は「子どもたちの記憶に残る給食とは」を協議事項として議論いただくことについて説

明を行った。 

 

（２） 物資小委員会の概要 

〇委員長の選出 

委員長に和田委員が選出された。 

 



〇主な意見等 

・ＪＡ川西青年部から提供しているアスパラがスープとして提供されている。せっか

く新鮮なアスパラを提供しているので、素材の風味がそのまま味わえる調理方法を検

討してほしい。 

・地元産食材をたくさん使用していることや、個別の生産者の情報等についてＨＰ等

を活用して積極的にＰＲしてみてはどうか。 

・十勝は乳製品のイメージがあり、小規模で世界的にも評価高いチーズ工房も多い。

価格的には厳しいかもしれないが、乳製品の提供などもあるとよいかもしれない。 

・十勝らしい給食といえば、豚丼とか中華チラシ、コーンチャーハンなどが考えられ

る。 

・有機野菜等は体にいい、味が優しいというイメージがある。一方で有機農業は大規

模畑作地域の十勝では手間がかかりすぎ、かつ病害虫の発生の心配もあることから、

周囲の生産者の理解が必要となるなど拡大に向けたハードルが高い。また、地元農協

でも積極的に推進していく立場にない。 

 

（３）献立小委員会の概要 

〇委員長及び副委員長の選出 

委員長に森田委員、副委員長に梅木委員が選出された。 

〇主な意見等 

・子供達には肉じゃが、カレーが人気。また、その日の献立で一喜一憂している子ど 

ももいる。ふるさと給食も普段と違うものが食べられるので楽しみにしている。 

・肉じゃがなど、帯広の給食でしか食べられない、独特の味、他では食べられないも 

のが大人になってからも記憶に残ると思う。 

・麺類の日はおかずが１品しかないため、高学年の児童には量が少ないかもしれない。 

 

５ その他 

事務局より、以下の事項について説明を行った。 

○次回の運営委員会は８月下旬の開催を予定。 

○昨年度に作成した人気献立のＰＲ動画について、資料１２に基づき説明。 

  〇本日の委員会全体を通しての意見等があれば、資料１３により報告いただく旨を説 

明。 

 

６ 閉会 （１６：００） 


